



Ana Soria & Carlos León



Buongiorno ragazzi, siamo Ana e Carlos due studenti dell'IES PUERTA BONITA facendo le loro pratiche a Milano. Lo primero que debéis saber es que no todos los Erasmus son como esperáis que sean, podéis haber estudiado una cosa y que aquí os toque una empresa de algo totalmente diferente pero, no por eso dejéis de vivir la experiencia de salir de España y conocer otras culturas y maneras de trabajar en las artes gráficas.

¿Cómo es Milán? Os preguntaréis si es tan maravilloso como parece, la realidad es que no es muy diferente a Madrid, de hecho, Italia se parece mucho a España, tanto en el carácter de su gente, como el idioma o la comida. Rápidamente te adaptas a la vida aquí, para nosotros fue muy rápido hacernos a la ciudad, no tuvimos dificultades en orientarnos dentro de ella, el transporte público ofrece muchas facilidades para moverte por los sitios turísticos más típicos de la ciudad y los que no lo son. En cuanto a los precios, es cierto que hay cosas que son caras pero no mucho más que en España, por ejemplo los precios del supermercado son muy parejos a los españoles, no tanto si vas a restaurantes pero, estás en Milán, debes ir a probar la pizza y la pasta sin dudarlo, cueste lo que cueste.

No podemos dejar de mencionar que Milán es la capital de la moda por excelencia, es obligatorio ir de compras y adquirir ropa, zapatos y complementos que no se ven en otros lugares. Si visitáis el duomo, no se os ocurre dejar de pasar por la Galleria Vitorio Emanuele II, la calle que va desde la catedral hasta San Babila y de ahí meteros directamente a Corso di Venecia, encontraréis todas las tiendas que os imaginéis de todas las marcas típicas italianas y mundiales. Después de este recorrido y haber satisfecho todas las necesidades de moda que tengáis, ya habréis recorrido gran parte de la ciudad. Otros sitios que no podéis olvidar visitar de Milán son la Piazza degli Affari, donde encontraréis la escultura más inesperada que podáis imaginar, tampoco olvidéis pasar por Cairoli y ver el Castello Sforzesco que os llevará directamente al Parco Sempione, que alberga el Arco della Pace, estos sitios son de visita obligada

en Milán, lo demás ya depende de vuestros gustos o inquietudes, si os place perderos por la ciudad e ir descubriendo lugares que os asombren, esta es la ciudad perfecta.

Por último, destacar que si estáis interesados en hacer un Erasmus en Italia no debéis temer el idioma, es muy similar, hay muy pocas palabras que cambien y, sobre todo, se puede traducir directamente lo que pienses en español sin temor a cometer ningún error gramatical, como sí ocurre en inglés... Pero si queréis cubrirlos las espaldas con un mes de clases de italiano estaréis totalmente preparados para afrontar esta gran experiencia.

"Italia se parece mucho a España, tanto en el carácter de su gente, como el idioma o la comida. Rápidamente te adaptas a la vida aquí"

Buongiorno ragazzi, siamo Ana e Carlos due studenti dell'IES PUERTA BONITA facendo le loro pratiche a Milano. The first thing you should know is that not all Erasmus are as you expect them to be, you may have studied one thing and that here you have a company of something totally different but, don't let that stop you from living the experience of leaving Spain and knowing other cultures and ways of working in the graphic arts.

What is Milan like? You will wonder if it is as wonderful as it seems, the reality is that it is not very different from Madrid, in fact, Italy looks a lot like Spain, both in the character of its people, as the language or the food. You quickly adapt to life here,

for us it was very quick to get to the city, we had no difficulties in orienting ourselves within it, public transport makes it very easy to move around the most typical tourist sites of the city and those that are not. As for prices, it is true that there are things that are expensive but not much more than in Spain, for example supermarket prices are very close to the Spanish, not so much if you go to restaurants but, you are in Milan, you should go to try the pizza and the pasta without hesitation, whatever the cost.

We can not fail to mention that Milan is the capital of fashion by excellence, it is mandatory to go shopping and buy clothes, shoes and accessories that are not seen elsewhere. If you visit the duomo, do not forget to stop by the Galleria Vitorio Emanuele II, the street that goes from the cathedral to San Babila and from there go directly to Corso di Venezia, you will find all the shops that you can imagine of all the typical Italian and worldwide brands. After this tour and having satisfied all the fashion needs that you have, you will have already covered a large part of the city. Other places that you can not forget visiting Milan are the Piazza degli Affari, where you will find the most unexpected sculpture you can imagine, do not forget to go through Cairoli and see the Castello Sforzesco that will take you directly to Parco Sempione, which houses the Arco della Pace, These sites are a must see in Milan, the rest depends on your tastes or concerns, if you want to get lost in the city and discover places that amaze you, this is the perfect city.

Finally, note that if you are interested in doing an Erasmus in Italy you should not fear the language, it is very similar, there are very few words that change and, above all, you can translate directly what you think in Spanish without fear of making any grammatical mistakes, as if it happens in English ... But if you want to have all bases covered with a month of Italian classes you will be fully prepared to face this great experience.